

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre planes de prevención de agresiones a funcionarios en los centros penitenciarios y su protección.

Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha conocido que en los últimos seis años se han producido más de dos mil agresiones a funcionarios de instituciones penitenciarias, según datos que baraja el propio Ministerio del Interior a preguntas de una diputada del Congreso.

Estas agresiones contabilizadas desde el año 2.011 han ido disminuyendo desde los más de cuatrocientas a casi trescientas, de forma paralela a como ha ocurrido con el número de funcionarios que trabajan en las prisiones, que también se ha ido reduciendo, desde los más de veintidós mil a poco más de veintiún mil.

Los Centros penitenciarios ostentan también una incidencia distinta en la relación de agresiones, destacando dos de Madrid, las situadas en Soto del Real y en Estremera.

En la Comunidad Autónoma Andaluza destacan en agresiones a empleados varones las cárceles de Morón de la Frontera (Sevilla II), con sesenta y siete agresiones, Puerto I (Cádiz), con 50 ataques y Puerto III (Cádiz) con 42 agresiones; en el caso de agresiones a funcionarias, la cárcel de Albolote (Granada) fue la que registró el mayor número, con un total de 22 agresiones.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1º.- ¿Ha evaluado el Gobierno de España el nivel de seguridad en el que trabajan los funcionarios de los Centros Penitenciarios?

2º.- ¿Ha puesto en marcha ya el Gobierno el grupo de trabajo específico acordado por todos los grupos parlamentarios en la Comisión de Interior del pasado mes de octubre, para desarrollar un protocolo específico de forma a reducir el índice de agresiones en el trabajo en los Centros Penitenciarios y Centros de Inserción Social dependientes de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias?

Francisco Javier Cano Leal

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos